

令和2年12月25日

保護者各位

那覇市立 真嘉比小学校
校長 福本 利江子
(公印省略)

学校評価の集計結果について（保護者・児童）

今日で2学期前半が終了し、明日から約2週間の冬休みに入ります。年末年始と過ごす中で、家族との楽しい思い出をいっぱいいくつって欲しいと思います。2学期後半に元気な笑顔に会えることを楽しみにしています。

さて、保護者の皆様には、以前、学校評価アンケートにご協力を頂きありがとうございました。皆様からいただいた評価やご意見等につきましては、新年度に向けた学校教育計画づくりの際の反省や見直し等に生かしていきたいと考えております。

今回、特に多かったご意見に対しては、今後の対応について下記に記載しましたのでご確認下さい。その他のご意見等につきましては、学校ホームページに一覧表としてアップしていますので、そちらをご覧下さい。なお、個人名や文面から個人が特定されるような文章に対しては、修正を加えて記載していますのでご了承下さい。

新年が、皆様にとって素晴らしい年であることを願っております。

記

1、コロナ禍による学校行事の中止や学習参観の中止で子どもたちの様子がわからない。

12月10日に配布したお便りでお伝えしていますように、1月15日（金）に学習参観を予定しています。参加方法については、密を防ぐため、各校時ごとに参加者を指定（児童の番号順）していますので、ご理解とご協力をお願いします。

2、昨年と違い、ホームページ活用（アップする回数等）が弱い。

昨年は、加配（学級を持たない）職員が担当していましたが、今年度からは加配職員が配置されておらず、担当は学級を持っている職員が行っています。そのため、写真を撮りに行く時間やアップする時間等が限られているため、必然的に昨年と比べるとホームページへのアップが少なくなっています。ご理解のほどよろしくお願ひします。

3、「いじめ」について

学年・学級担任で状況の確認と実態把握や児童からの話を聞くなど、解決に向けた対応をしていきたいと考えております。状況によっては、保護者との連携を取ることもあると思いますのでご協力をお願いします。また、月1回の「いじめアンケート」においても児童のコメント等に注意をしていきたいと思います。